

---

# Noticias desde EU-OSHA, la Agencia de información de la Unión Europea para la seguridad y la salud en el trabajo

News from EU-OSHA, the European Union information agency for occupational safety and health

---

Accesibles desde la página web <https://osha.europa.eu/es>

## Un sector agropecuario más seguro con la ayuda de OiRA

Una nueva herramienta de evaluación de riesgos interactiva en línea (OiRA) de la UE ayudará a evaluar y gestionar los riesgos relacionados con el trabajo en las explotaciones agrícolas. La herramienta se centra en la cría de ganado y el cultivo de frutas y verduras. Muchos de los riesgos del sector agropecuario están relacionados con accidentes, como caídas de altura y trabajo con maquinaria pesada. Evaluar el riesgo adecuadamente es de vital importancia para proteger mejor a los trabajadores y salvar vidas en uno de los sectores con mayor índice de mortalidad. Entre los numerosos riesgos a los que se enfrentan a diario los trabajadores cabe citar la manipulación manual y la exposición a productos químicos, así como los riesgos relacionados con las instalaciones y los espacios reducidos, los riesgos psicosociales y el trabajo en solitario.

La nueva herramienta OiRA ofrece declaraciones de riesgo y soluciones predefinidas para la gestión de riesgos en el sector.

La herramienta ha sido desarrollada por los interlocutores sociales de la UE [copa-cogeca](#) y [EFFAT](#), con el apoyo de la EU-OSHA, y se estrenará oficialmente en un seminario web el 9 de marzo.

**[Acceder a la herramientas OiRA de la UE para el sector agropecuario.](#)**

**[Consultar todas las herramientas OiRA nacionales para el sector.](#)**

# Información sobre las políticas y las prácticas de seguridad y salud en el trabajo relacionado con las plataformas digitales

Este informe recoge las principales conclusiones de la investigación más reciente de la EU-OSHA relativa al trabajo en plataformas digitales. El informe señala los retos para la seguridad y la salud en el trabajo, como la presión por los plazos y la elevada carga de trabajo, pero también aborda las oportunidades que ofrecen estas plataformas, como una mayor autonomía y flexibilidad para los trabajadores. En el informe se presentan normativa, políticas y prácticas, así como lecciones clave para los responsables de la formulación de políticas y toma de decisiones. Se basa en una revisión de la bibliografía y en estudios de caso exhaustivos, e incluye consultas realizadas a la red de centros de referencia de la EU-OSHA y entrevistas a expertos.

Lea el informe y el resumen [Trabajo en plataformas digitales y seguridad y salud en el trabajo: revisión de reglamentos, políticas, prácticas e investigación.](#)

## Gestionar correctamente los riesgos psicosociales en las microempresas y las pequeñas empresas europeas

Un elevado volumen de trabajo, unos plazos ajustados y unos clientes exigentes son los riesgos psicosociales más comunes a los que se enfrentan las pequeñas empresas. La COVID-19 también ha afectado negativamente a la vida de los trabajadores y a las empresas. Como complemento de los resultados de la encuesta ESENER 2019, este informe analiza cómo las microempresas y las pequeñas empresas hacen frente a los riesgos psicosociales nuevos y emergentes.

Los informes detallados por país analizan los resultados de las entrevistas realizadas a directivos y trabajadores en Dinamarca, Alemania, España, Croacia, los Países Bajos y Polonia.

Lea el [informe, el resumen y los seis informes de país «La gestión de los riesgos psicosociales en las microempresas y las pequeñas empresas europeas: pruebas cualitativas extraídas de ESENER 2019».](#)

Utilice la [herramienta de visualización de datos ESENER para descubrir cómo se gestionan en Europa los riesgos psicosociales.](#)